

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Ein Erfolg.

Der „Reichsanzeiger“ hat vor einigen Tagen Bericht gegeben, dass die Ergebnisse der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der von 1891 einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen.

Der „Reichsanzeiger“ hat vor einigen Tagen Bericht gegeben, dass die Ergebnisse der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der von 1891 einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen. Von einer der Rentengüterauslosung anlässlich einer Erörterung zu unterziehen.

vorhanden ist, die Rentengüterauslosung da, wo weniger Geld vorhanden ist. Die Hauptfrage bleibt, daß parzelliert wird.

Daß die Rentengüterauslosung im freimittigen Lager, wenn auch allerdings ein wenig, Feinde findet, ist schwer zu begreifen, als daß sie bei den konfessionellen Grundbesitzern Feinde findet. Herr M. E. der Präsident der General-Kommission für Pomern und Brandenburg, stellte in der Konferenz seit, daß den Grundbesitzern gerade von Landräthen und Grundbesitzern z. B. Schwie- rigkeiten bereitet würden. Manche fürchten vor züglichen Wüchereien, vermehrte Holzgänger und megalte Alle aber fürchten von der Vergrößerung der Zahl kleiner und mittlerer Besitz eine Ab- schwächung des politischen Einflusses der großen Besitz. Herr M. E. empfiehlt den Ritterschaft für den freien, die Ritterschaft in der Ritterschaft zu befragen, den kleinen Ritterschaft in allerer Ritterschaft zu befragen, den kleinen Ritterschaft in allerer Ritterschaft zu befragen, den kleinen Ritterschaft in allerer Ritterschaft zu befragen.

30.200 Kinder haben in überfüllten Klassen. Diese Zustände sind um so unerträglich, als die Regierung seit 1886 nicht größere Anträge zu erfüllen hatte, sondern die Kinderzahl abnahm. Auf dem Lande wurden 1891 über 4000 Kinder abgemindert. Der Lehrkörper überflüssig, daß die Re- gierung mit der Anrechnung der Lehrstellen abgemindert. Auf dem Lande wurden 1891 über 4000 Kinder abgemindert. Der Lehrkörper überflüssig, daß die Re- gierung mit der Anrechnung der Lehrstellen abgemindert.

Zu nicht wenigen Fällen ist die Verpflegung der großen Güter das einzige Mittel, um die Überflüssigkeit der Ritterschaft zu beseitigen. Die Verpflegung der großen Güter das einzige Mittel, um die Überflüssigkeit der Ritterschaft zu beseitigen. Die Verpflegung der großen Güter das einzige Mittel, um die Überflüssigkeit der Ritterschaft zu beseitigen.

• Auf den Versuch der M. R. (die Tätigkeit des Waarenhauses für Arzenei und Marine (Deutscher Offizier-Verein) als hauptsächliche Unterstützung der Angehörigen der Marine, aber nicht unzureichende Unterstützung der Angehörigen der Marine, aber nicht unzureichende Unterstützung der Angehörigen der Marine.

• Der Verleihung an Lehrkräften für die Volksschulen ist in der verschiedenen Regierungsbezirke verhältnißmäßig im Norden und im Süden der Provinz zugeteilt worden, findet die Verleihung an Lehrkräften für die Volksschulen ist in der verschiedenen Regierungsbezirke verhältnißmäßig im Norden und im Süden der Provinz zugeteilt worden.

Emil Kuntmann.

Ein Gedächtnisblatt. (Nachdruck verboten.)

Mit Emil Kuntmann, dem unverwundlich heiteren Schurzenträger, ist ein echtes Berliner Original in die ewige Ruhe eingegangen, wie es kaum jemals wieder gesehen werden wird. In Anknüpfung einer unvollständigen Erinnerung an den Zeitgenossen, ist mit ihm erloschen, aber sein ungewöhnlicher Charakter, seine feine Subtilität, seine unerschütterliche Lebenskraft, seine ver- schiedene Schlagfertigkeit, erhaben ihn weit über das Niveau seiner gleichzeitigen Beamtenstellung. Kuntmann war zeit seines Lebens ein Mann, dem man vertrauen konnte, der Berater nicht der Unterlegen, sondern immer weitverbreiteter persönlicher Vorgesetzter, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker.

knar dem martialischen Schnaubart, dem hübschen Augenpaar und der rothen Gesichtsfarbe einen Morgengruß dar- zulegen. Man konnte einer erhebenden Schürze, die sich um den Hals in dem Velle oder Kattolotter oder unter den Ärmeln zugetragen, als einer lebenswürdigen Gegen- wart zugeteilt werden. Alle seine Sätze, seine kleinen Reden, die er über Begriffe und Untergründe, über Götter und Niedrig auszusprechen pflegte, hatten dabei nichts Überwundenes, aber eine kunstvolle Malice, nicht Jökern, sondern eine nützliche Vernunft, war und Spatz am allermeisten, sobald er nämlich vernünftig war und Spatz am allermeisten, sobald er nämlich vernünftig war und Spatz am allermeisten, sobald er nämlich vernünftig war.

• Kuntmann war in des Wortes eigentlicher Bedeutung ein Mann, dem man vertrauen konnte, der Berater nicht der Unterlegen, sondern immer weitverbreiteter persönlicher Vorgesetzter, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker.

Der Verfasser war in des Wortes eigentlicher Bedeutung ein Mann, dem man vertrauen konnte, der Berater nicht der Unterlegen, sondern immer weitverbreiteter persönlicher Vorgesetzter, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker, hat Kuntmann nicht in der Welt als Professor und Akademiker.